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SÉRIE: CARTA AOS EFÉSIOS

“Da morte para a Vida”
Ef 2.1-10

INTRODUÇÃO

Paulo ensinou aos santos de Éfeso que todos os pecadores podem ser salvos pela graça de
Deus e que judeus e gentios tornaram-se membros da mesma família, que é a família de Deus.
Revela a transformação que acontece na vida do crente por meio da graça. Neste capítulo, o 2,
Paulo nos lembra de onde viemos, o que Deus fez por nós e o chamado que temos em Cristo e
é isso que veremos nesta lição. 

1 – Nossa condição espiritual sem Jesus

Paulo  começa lembrando que todos  estão  espiritualmente  mortos  devido ao pecado.  Essa
morte refere-se à separação de Deus e à incapacidade de produzir vida espiritual por conta
própria. Paulo lembra aos efésios que, antes de conhecerem a Cristo, estavam mortos em seus
delitos e pecados e eram considerados filhos da ira. Essa é uma condição comum a todos nós,
nascidos em uma natureza  pecaminosa,  fazendo a  vontade de  dominadores  espirituais  da
maldade que controla a todos, como marionetes. Cristo nos levantou e nos fez assentar nos
lugares celestiais em Cristo Jesus. Aquele que está em Cristo, automaticamente também está
assentado juntamente com Ele. Não há nada que possamos fazer para merecer isso; é apenas
pela sua graça.

2 – A grandeza da graça

Deus que é rico em misericórdia interfere na situação do homem derramando graça e vida
sobre nós. A graça de Deus é abundante e se manifesta na benignidade de Deus para com as
pessoas em Cristo Jesus. Mas, o que é graça? A graça é um favor, um presente que recebemos
sem merecermos.  A graça  não depende do esforço humano,  pois  Jesus tudo fez  para  nós
quando morreu na cruz para perdoar os nossos pecados. E assim sendo, somos refeitos em
Cristo  para  vivermos  de  acordo  com  o  Seu  caráter  e  Seus  princípios.  Deus  deu-nos  a
capacidade de nos relacionarmos com Ele e com os demais, assim como Ele nos criou com a
capacidade de realizarmos boas obras. O poder da graça de Deus manifestou-se na terra em
favor dos homens. Essa graça libertou-nos do pecado e da lei. Agora os que vivem na graça são
livres, pois se o Filho (a graça) o libertou, então é uma pessoa livre da condenação eterna. Viva
a liberdade em Cristo, viva o poder da graça! 

COMPARTILHAMENTO

Olhe para a sua vida e compartilhe, de onde a graça de Deus te libertou? Como desfrutar da
graça de Deus?

CONCLUSÃO

De todos os atributos de Jesus Cristo, talvez o mais significativo seja o de que Ele é “cheio de
graça” (João 1:14). Nas escrituras, o termo graça com mais frequência se refere a disposição e
ao poder divino de abençoar, conceder dádivas ou agir de outra forma favorável para com o
homem. Tudo isso, só foi possível pela Sua graça!
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